Susana Pastora





El equipo de Orientación del Instituto en 1981, Australia

Campeonato Inter-institutos 1982 Australia

Mi Rumbo hacia la Orientación

Comencé la Orientación hace muchos tiempo en mi pueblo Wodonga. Tenía apenas 13 años cuando el entrenador de Cross Country Running nos convocó a una reunión en el aula de ciencias durante el descanso de mediodía. Éramos un grupo de corredores de campo a través y el entrenador quería introducir un deporte nuevo en la agenda escolar. Bob Cranage nos enseñó la orientación desde la observación del entorno natural. Poco uso hicimos de la brújula aparte de orientar el mapa.

Tuvo mucha suerte con su filosofía y el equipo de nuestro instituto (High School) se consagró durante muchos años como unos de los mejores del estado de Victoria en Australia. Fui capitana del equipo varios años, e incluso en 1982 gané en mi categoría (U16) en el Campeonato Inter-institutos del estado de Victoria en Australia.

Le debo mucho a este profesor. Salió de su camino para sacar lo mejor de nosotros y para mí encendió la llama de un deporte que hasta el día de hoy me apasiona enormemente.